

# *60 ans des relations diplomatiques entre Cuba et la Corée Démocratique*

---



La Havane, 31 août, (RHC).- Le général d'armée Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et le président Miguel Díaz-Canel ont adressé un message de félicitations à Kim Jong Un à l'occasion du 60e anniversaire des relations diplomatiques entre Cuba et la République Populaire Démocratique de Corée.

« Nous profitons de l'occasion pour confirmer la priorité que Cuba accorde aux liens d'amitié et de coopération entre les deux pays, édifiés sur la base de la relation spéciale nouée par nos leaders historiques, Fidel Castro et Kim Il Sung » signale le message de félicitations cité par l'ACN, l'Agence Cubaine de Nouvelles.

Toujours à cette occasion, le leader nord-coréen a confirmé dans un message son appui personnel à la juste lutte du peuple cubain pour la défense des conquêtes révolutionnaires.

«Durant 60 ans, les deux peuples ont défendu, consolidé et développé de façon invariable de nobles traditions d'amitié, de solidarité et de coopération» signale le message de Kim Jong Un.

Source : ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232782-60-ans-des-relations-diplomatiques-entre-cuba-et-la-coree-democratique>



**Radio Habana Cuba**